Dès 1893, les conservateurs ramenaient ces chiffres extravagants à \$342,792, et l'année dernière, à \$257,013.

QUELQUES APPRÉCIATIONS INDÉPENDANTES ET LIBÉRALES

Comme il est probable que le dernier discours budgétaire de Trésorier conservateur formera une brochure spéciale nous nous contenterons de clore la nôtre par a citation de certaines opinions de journaux pas trop préjugés et même assez hostiles sur le résultat de la dernière année administrative, qui est le couronnement de toutes celles qui ont suivi la chute de feu Mercier.

Le Journal d'Ottawa, indépendant, parlait, en novembre dernier, de la situation financière, à Québec, et disait :

"La province de Québec a un surplus de plus de \$200,-000 pour le dernier exercice fiscal. C'est la première fois depuis nombre d'années. Le gouvernement est parvenu, cette année, à réduire les dépenses d'un demi-million. Le gouvernement conservateur de la province de Québec paraît mériter la confiance, en ce qui concerne son administration financière."

Le Standard, de Cornwall, exprimait, dans le même temps, cette opinion :

"Le gouvernement conservateur de la province de Québec en est arrivé à un surplus de plus de \$200,000 et pratique rigoureusement l'économie. C'est un frappant contraste avec le gouvernement de Toronto."

Et le Mail and Empire de Toronto:

"Par une sage administration, le gouvernement de Québec a rebâti le crédit de la province, pendant que les meilleures valeurs ont fléchi sur le marché financier. Le trésorier Atwater veut profiter de ces circonstances pour opérer la conversion de la dette. Il espère par cette opération sauver \$200,000 à la province."

Le Monetary Times journal commercial le plus important de la province d'Ontario: